



Centraide: Invitation à donner pour changer des vies!

L'Université Laval est ravie d'annoncer le lancement de sa campagne Centraide 2024. Le campus soutient depuis longtemps et avec une grande fierté cette organisation qui lutte contre la pauvreté et les inégalités sociales en aidant très concrètement 225 organismes locaux.

Dans le contexte actuel, le visage de la pauvreté évolue et touche de plus en plus de personnes. La crise du logement, le contexte géopolitique et la hausse fulgurante du coût de la vie entraînent une augmentation de l'insécurité alimentaire, de la précarité domiciliaire et de nombreux défis liés à la santé mentale. De ce fait, le réseau communautaire est sollicité comme jamais auparavant.

À l'Université Laval, nous croyons qu'ensemble nous avons le pouvoir de changer les choses.

En tant que membres de la communauté universitaire, vous êtes donc conviées et conviés à joindre vos efforts aux nôtres en vous rendant sur la [plateforme Clicdon de Centraide](#) avant le 22 novembre 2024.

Qu'il s'agisse de votre tout premier don, d'un don habituel bonifié ou d'un don reconduit, **merci de tout cœur pour votre générosité.**

Les coprésidents de la Campagne Centraide-Université Laval 2024

Anabelle Viau-Guay

Louis-Emmanuel Jamet

Doyenne de la Faculté des sciences
de l'éducation

Directeur de Services Web
et Recrutement étudiant